Antrag Nr. 17-O-11-0027 Ortsvorsteher

Betreff:

Untragbare Zustände in der Liegenschaft Aunelstraße 38 [Ortsvorsteher]

Antragstext:

Antrag des Ortsvorstehers

Der Ortsbeirat begrüßt, dass Oberbürgermeister Gerich und Ordnungsdezernent Dr. Franz den Vorschlag aufgegriffen haben, die städtischen Zuständigkeiten zu bündeln, um den Zuständen in der Aunelstraße 38 entsprechend Rechnung zu tragen. Zur Umsetzung der Verabredungen des Runden Tischs vom 28. März bittet der Ortsbeirat den Magistrat der Landeshauptstadt und die zuständigen Dezernate um folgende Maßnahmen:

- Die Entsorgungsbetriebe der Landeshauptstadt (ELW) werden gebeten, sicherzustellen, dass Müllgefäße entsprechend der Anzahl der gemeldeten Bewohner bereitgestellt werden. Die vorhandenen Müllgefäße reichen nicht aus.
- Das Umweltamt wird gebeten, Lärmmessungen im Wohnbereich der Nachbarn durchzuführen
- Das Bauaufsichtsamt wird gebeten, den Sachstand im Hinblick auf Baumängel und vorbeugenden Brandschutz zu erheben und die bereits eingeleiteten Maßnahmen mitzuteilen.
- Das Amt für soziale Arbeit wird gebeten, den Sachstand im Hinblick auf die Wohnungsaufsicht zu erheben und die bereits eingeleiteten Maßnahmen mitzuteilen.

Begründung:

Damit werden die Verabredungen vom "Runden Tisch" umgesetzt.

Wiesbaden, 11.04.2017